
Save the date
Save the date ist Englisch.

Save the date bedeutet:

Notieren Sie den Termin.

Der Termin ist der 27. Juni 2019.

Das ist ein Donnerstag.

Am 27. Juni 2019 gibt es an der Universität Mainz eine Ausstellung.

Die Ausstellung heißt:

Leichte Sprache in der Wissenschaft

Die Ausstellung beginnt um 13 Uhr.

Jeder darf kommen.

Wer macht die Ausstellung?
Ein Graduierten·kolleg macht die Ausstellung.

Graduierten·kolleg bedeutet:

Junge Wissenschaftler arbeiten zusammen zu einem Thema.

Das Thema von dem Graduierten·kolleg ist Leichte Sprache.

Sie können das Logo von dem Graduierten·kolleg links auf dieser Seite sehen.

Sie können die Wissenschaftler von dem Graduierten·kolleg links auf dieser Seite sehen

Worum geht es in der Ausstellung?
Die Ausstellung zeigt:

▪ Was macht das Graduierten·kolleg?

▪ Wie erforscht das Graduierten·kolleg Leichte Sprache?

Das Graduierten·kolleg schickt Ihnen bald ein Programm zu.

Sie wollen uns eine Mail schreiben?

Dann schreiben Sie an leichtesprache@uni-mainz.de

Sie wollen unsere Internet·seite besuchen?

Dann klicken Sie auf den Link: leichtesprache.uni-mainz.de 

Einladung 
in Leichter Sprache

Das sind die Wissenschaftler von dem 

Graduierten·kolleg.

Das ist das Logo von dem Graduierten·kolleg.

Das Bild ist von der Lebens·hilfe Bremen.*

* In schwerer Sprache gibt man das so an:

© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger 
Behinderung Bremen e.V.
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013.
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